

Kinderrechtetag in der Klasse 4b

Wir trafen uns zum gemeinsamen Beginn mit allen Klassen im Musiksaal. Am Ende haben wir unser Kinderrecht, das wir an diesem Vormittag bearbeiten durften, überreicht bekommen: **Kinder haben das Recht, sich alle Informationen zu beschaffen, die sie brauchen, und ihre eigene Meinung zu verbreiten.**



Zurück im Klassenzimmer haben wir zuerst nachgedacht, ob wir schon etwas über Kinderrechte wissen. Wir stellten fest, dass unser Wissen nicht allzu groß war. Daher haben wir uns mit Hilfe eines Filmes über alle 10 Kinderrechte informiert.



Anschliessend haben wir im Sitzkreis den 10 Kinderrechten farbige Bildkarten zugeordnet und eine „Kinderrechte-Drehscheibe“ gebastelt.





Nachdem wir einen Überblick über alle Kinderrechte gewonnen hatten, haben wir uns mit unserem Kinderrecht „Informationsbeschaffung“ und „Meinungsäußerung“ beschäftigt.

Z.B. wie und woher bekomme ich Informationen?

Wie äußere ich meine Meinung? Und wem gegenüber?

In einem praktischen Versuch haben wir uns eine Meinung über die Schule gebildet. Dazu sind wir in Kleingruppen aufmerksam mit offenen Augen durch die Schule gegangen und haben geschaut, was wir gut finden und was nicht. Wir haben die Örtlichkeit Schule, aber auch das, was in der Schule stattfindet, unter die Lupe genommen.

Beispiele für unsere gewonnenen Meinungen sind:

Fußballhof super

Wetterstation toll

Schöne Wände und Bilder

Wer hinterlässt die Toiletten dreckig?

Wer kann den Balancier- Baumstamm befestigen?

Ein Yes-Day wäre eine tolle Idee!



U. Hepperle